



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PEMBENTUKAN FORUM PEMUDA
LINTAS AGAMA DAN FORUM WANITA
LINTAS AGAMA KABUPATEN BEKASI
HARI/TGL : RABU, 31 MEI 2023
PUKUL : 14.00 s/d SELESAI
TEMPAT : HOTEL LEMBAH SARIMAS SARIATER,
SUBANG

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِّنْ لِّسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,

ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA FKUB PROVINSI JAWA BARAT;

YSH. KEPALA BADAN KESATUAN BANGSA DAN
POLITIK KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA FKUB KABUPATEN BEKASI, BESERTA
JAJARAN;

YSH. TOKOH AGAMA DAN TOKOH MASYARAKAT;

YSH. TOKOH PENGGERAK WANITA KABUPATEN
BEKASI;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI INI, DALAM ACARA **PEMBENTUKAN FORUM PEMUDA LINTAS AGAMA (FORMULA) DAN FORUM WANITA LINTAS AGAMA (FORWALA) KABUPATEN BEKASI** DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA-TAMA SAYA INGIN MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA FORUM KERUKUNAN UMAT BERAGAMA (FKUB) KABUPATEN BEKASI, YANG TELAH MENGINISIASI PEMBENTUKAN FORMULA DAN FORWALA INI UNTUK BISA MENJAGA KERUKUNAN ANTAR UMAT BERAGAMA.

KARENA, KERUKUNAN UMAT BERAGAMA MERUPAKAN SALAH SATU HAL PENTING BAGI PEMBANGUNAN YANG BERKELANJUTAN DAN HARMONISASI KEHIDUPAN SOSIAL DI TENGAH KEBERAGAMAN AGAMA YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI.

FORMULA DAN FORWALA KABUPATEN BEKASI INI, BISA MENJADI WADAH BAGI PARA GENERASI MUDA DARI BERBAGAI AGAMA UNTUK SALING BERDIALOG,

BERTUKAR PIKIRAN, DAN BEKERJA SAMA DALAM MEMECAHKAN BERBAGAI PERMASALAHAN YANG DIHADAPI. MELALUI DIALOG YANG INTERAKTIF DAN KONSTRUKTIF, SAYA RASA KITA DAPAT MEMPERDALAM PEMAHAMAN KITA TENTANG NILAI-NILAI YANG ADA DI MASING-MASING AGAMA, SERTA MEMBANGUN RASA SALING MENGHORMATI DAN TOLERANSI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA BERHARAP FORMULA DAN FORWALA KABUPATEN BEKASI TIDAK HANYA MENJADI WADAH UNTUK SALING BERDISKUSI, TETAPI JUGA DAPAT MENJADI MOTOR PENGGERAK DALAM MELAKUKAN BERBAGAI KEGIATAN YANG DAPAT MEMBERIKAN DAMPAK POSITIF BAGI MASYARAKAT LUAS.

SAYA YAKIN, PARA GENERASI MUDA MEMILIKI POTENSI DAN KEKUATAN UNTUK BISA MEMBAWA PERUBAHAN YANG NYATA DAN BISA MEMBANGUN KABUPATEN BEKASI YANG LEBIH BAIK LAGI.

SAYA JUGA SANGAT MENDUKUNG GENERASI MUDA YANG MAU BEKERJASAMA DENGAN PEMERINTAH DAERAH, LEMBAGA AGAMA, SERTA ORGANISASI MASYARAKAT LAINNYA, KARENA MELALUI KOLABORASI INI TENTUNYA AKAN MEMPERLUAS JANGKAUAN DAN EFEKTIVITAS UPAYA KITA DALAM MEMPROMOSIKAN KERUKUNAN, MEMPERKUAT TOLERANSI, DAN MEWUJUDKAN MASYARAKAT YANG INKLUSIF DAN BERKEADABAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

MARILAH KITA BERSAMA-SAMA BERKOMITMEN
UNTUK MENJAGA DAN MEMPERKUAT KERUKUNAN
ANTARUMAT BERAGAMA, MENJADIKAN KABUPATEN
BEKASI SEBAGAI CONTOH KEBERHASILAN
KERUKUNAN UMAT BERAGAMA DI INDONESIA.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.